

## Alumnos del CEIP Reyes Católicos de Petrer viajan a Eslovaquia con el programa Erasmus+

16/05/2024



Los alumnos del CEIP Reyes Católicos se sumergieron en las costumbres del país.

Alumnos de sexto de primaria del Colegio Reyes Católicos han disfrutado durante seis días del programa Erasmus+ en Krupina, Eslovaquia. El intercambio permitió a los estudiantes sumergirse por completo en la vida cotidiana de otro país, participando activamente en clases conjuntas, actividades culturales y emocionantes excursiones, fortaleciendo así sus lazos interculturales y lingüísticos.

Una de las estudiantes del CEIP Reyes Católicos ha señalado que "desde el primer momento, nos sentimos como en casa. El trato recibido por parte de la escuela Jozefa Cígera y sus familias fue mejor de lo que podríamos haber imaginado", expresó.